

LA NUEVA DEMOCRACIA

REVISTA TRIMESTRAL

156 Fifth Avenue, New York 10, N.Y.

DIRECCION ALBERTO REMBAO

14 de agosto de 1950

Srita. Gabriela Mistral,
Apartado 338,
Veracruz, México.

Muy distinguida señorita Gabriela Mistral:

Dicha grande es la del hombre que recibe carta suya como ésta que tengo por enfrente. Cuando me comunicó que se cambiaba le envíe inmediatamente unos libracos y la revista, dos o tres números. Luego después supe que estaba usted en Veracruz, digo en Jalapa, y le hice más envíos, dando por supuesto que los recibiría. Creo que un libro o revista se despachó por avión. Bueno, mañana mismo le mando cosas impresas.

Me da gusto que se quede ahí. Por estos rumbos la cosa huele a pólvora bárbara y creo que la sombra se irá extendiendo. Todos los días salen listas de bajas, entre ellos muchos mexicanos.

Estamos en un callejón sin salida. Se dijera que son los años de 1620 y las guerras de religión. Ahora son las de ideología, más feroces que las otras, por la falta de freno.

En cierto sentido, y metiendo a Dios en la acusación, se dijera que Stalin y la Bomba son azote de Dios con que nuestro Señor nos vaya a dar la zurra que tenemos merecida por la suma de pecados de omisión y comisión. En una justicia fija, no se vé que las ciudades de América merezcan menos el castigo que las demás. Parece que nos toca el turno siguiente, de paladeo del edilz del martirio, siquiera para hablar con conocimiento de causa, y para "saber lo que es amar a Dios en tierra de indios"...(de aquellos que había en Chihuahua)/

Tocante a la paz, en LA NUEVA DEMOCRACIA no hay número en que no se macheque el tema. Pero definiendo. Ahora andan muchos artículos con marbete de paz que no son pacíficos. En cierto sentido, la paz entre las naciones es imposible mientras prive la hegemonía espiritual del estado moderno, de una patria que avienta a sus hijos fronteras fuera camino del horno de Moloch. Ese Congreso de la paz que hubo en México es de la misma raíz que el de Ecatepec: tesis patriótica rusa. De este otro lado: tesis democrática, y así nada de paz verdadera.

Quizás que hemos andado con la técnica al revés. Esto de reformar la sociedad para que dé buenos hombres. Mejor fuera recrear a los hombres para que formen una buena sociedad. Lugares comunes, clero que está.

Quizás que este escrito que esta civilización sea destruida por incivilizada. Quizás que haya que conservar otra idea desde el comienzo porque no somos dignos de la herencia. 100% de fe.

Suyo muy devoto siervo fiel que la admira y ama.

Remba *Alberto Remba*

Sí no hay guerra, tenemos a México en diciembre y procuraré
darme la brava a verla.

**[Carta] 1950 ago. 14, [New York] [a] Gabriela Mistral,
Veracruz, México [manuscrito] Alberto Remba.**

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1950 ago. 14, [New York] [a] Gabriela Mistral, Veracruz, México [manuscrito] Alberto Remba. 1 h. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile